## 新型コロナウイルスワクチン住民接種に関して

標記に関して<u>現時点では</u>、当院は病院内での個別接種は行わず、川南町の集団接種会場に医師看護師が出向き、ワクチン接種を行う予定です。

これは以下の理由によります。

- 1)新型コロナウイルスワクチンは有効性も高く、感染収束のためには、希望する住民の皆様に早期に数多くの方が接種していただくことが重要と考えます。そのため集団接種会場の有効活用が必須ですが、担当する医療スタッフが全く足りないと川南町様から再三の応援依頼がありました。当院も少ない医師数の中、当院の一般診療を維持しながら、住民の皆様の早期のワクチン接種を進めるためには、ワクチン接種業務を集団接種会場に集約せざるを得ませんでした。
- 2) 当院は西都児湯医療圏の医療従事者向けワクチン接種事業に関し、「基本型施設」となっています。住民接種事業に際して、川南町様からワクチンの供給を受けての個別接種を行うためには、「連携型施設」に登録変更が必要となっています。医療従事者のワクチン接種もまだ終了しておらず、現時点では住民接種用のワクチン供給を川南町様から受けとることが出来ないため、当院内でのワクチン個別接種は現状できません。

尚、<u>ワクチン接種の可否に関してのお問い合わせ</u>は、**診察時に主治医に**お尋ね下さい。 (お電話でのお尋ねに対しては病歴や内服内容などのカルテ情報が確認できないため、医療安全の観点から対応致しかねます。)

令和3年5月

院長 宮尾 雄治